

PRESIDENTE DE CODELCO DICE QUE HAY UNA DECENA DE FIRMAS INTERESADAS EN CHILE

Pacheco: “Como país no podemos permitir (ser) tan dependiente de fundiciones extranjeras”

El presidente de Codelco, Máximo Pacheco, afirmó ayer en la comisión de Minería de la Cámara de Diputados que “como país no podemos permitir que nuestra economía, fuertemente vinculada con la actividad minera, sea tan dependiente de fundiciones extranjeras”. En ese sentido, recalcó que “el objetivo de fortalecer la capacidad de fundición en Chile es un desafío estratégico que tenemos como directorio y como empresa”. La discusión se dio en el marco del anuncio del cierre de la Refinería de Potrerillos, de la División Salvador de Codelco.

Pacheco afirmó que “yo personalmente estoy vinculado en negociaciones y hemos recorrido el mundo, Europa, Asia, América Latina, justamente para impulsar el proyecto de construir más capacidad instalada de fundición y refinería en Chile”. Según la máxima autoridad de la minera estatal, existe “una decena de empresas que han mostrado interés por el proyecto de instalar y operar una nueva fundición en Chile”.

Por otro lado, ayer Codelco y Enami anunciaron que culminaron el proceso de *due diligence* por la compra del 10% de la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca. Con el desembolso de US\$ 338 millones se completó el precio de compra, el cual ascendió a un monto total de US\$ 520 millones, precisaron.